

Protesta de los trabajadores contra los comunistas cubanos

Por celebrar el cumpleaños del dictador Stalin y enviarle un estuche de tabacos como obsequio

La Federación Nacional de Trabajadores de la Medicina ha formulado una enérgica protesta contra la actuación de los quintacolumnistas cubanos que se apresuran a celebrar el 71 cumpleaños del dictador Stalin y a enviarle una caja de tabacos de manufactura cubana como obsequio, demostrando así una vez más, este servicio de bloques y expresar las simpatías de los comunistas cubanos a los propósitos de someter la democracia y hacer de ellos países satélites de la Unión de Repúblicas Soviéticas.

Protesta la Federación de Trabajadores de la Medicina de que las autoridades cubanas permitan la celebración en el territorio nacional de estos actos de servilismo en favor de una dictadura que desangra a China y una guerra civil que tiene sometida a Polonia, Checoslovaquia y otros países a las mas sanguinarias tiranías y que trae destruir la democracia a través de su quintacolumna en todos los países.

"Los comunistas —dicen esos trabajadores cubanos— que no se preparan a conmemorar el pasado dia 7 de diciembre la caída de nuestro Trián de Bronte, dedicando un recuerdo por la muerte del gran héroe epónimo, casi un millón de pesos en rendir homenaje a Stalin, y perteneciéndose a estos juegues, para mayor escarnio al sentimiento democristiano ceden gratuitamente la Escuela Voracional "Valdes Rodríguez" para celebrar este acto antepatriótico y anticubano, con lo que se demuestra una vez mas, como demuestran nosotros en nuestro II Congreso, el pasado mes de abril, la vinculación de los comunistas enemigos con los enemigos de Cuba y de su pueblo.

"Exhortamos a la clase trabajadora y al pueblo, —terminan las declaraciones del secretario general de los trabajadores de la Medicina— a que demuestre su repulsa a este acto y a los similares que propongan los comunistas en cualquier forma, entre otras, enviando protestas a las autoridades, a la prensa y a la radio".

Agradecido a los empleados de la CTC

El comité ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, del que es secretario general el señor Eusebio Mujal, concedera un aguinaldo en efectivo a todos los empleados y demás trabajadores de nuestra central sindical, siendo con este gesto ejemplar, un precedente en favor de la comaraternidad proletaria y de la unión tan predicada por las organizaciones obreras y que los anteriores ejecutivos de la CTC nunca han tenido en cuenta al llegar las Navidades cada año.

Reina un gran regocijo entre los empleados de la Confederación de Trabajadores de Cuba por esta noticia que viene a demostrar la eficaz dirigencia del señor Eusebio Mujal al frente de la única central sindical cubana.